

ЗАПРОС ТЕХНИКО-KOMMEPЧЕСКОГО ПРЕДЛОЖЕНИЯ

на поставку МТР, услуг и/или работ для собственных нужд

REQUEST FOR QUOTATION

for supply of Goods, services and/or works for own needs

От имени компании СП ООО «Sanoat Energetika Guruhi» (зарегистрированного по адресу 100161, Республика Узбекистан, г. Ташкент, ул. Бунедкор, 47) выражаем Вам свое почтение и уважение.

Настоящим просим Вас направить технико-коммерческое предложение (далее ТКП) на предмет закупки:

«Лебёдка маневровая»

согласно наименованию, количеству и техническим требованиям приложения №1.

Перечень для участия в закупочной процедуре:

1. Коммерческое предложение, которое должно содержать:
 - 1.1. Номер и дату ТКП.
 - 1.2. Подробное описание товаров, услуги или работ.
 - 1.3. Гарантийный срок хранения и эксплуатации на товар включая условия и ограничения.
 - 1.4. Стоимость за единицу и общую стоимость без учета НДС.
 - 1.5. Срок поставки товаров, услуг или работ.
 - 1.6. Валюту ТКП (нерезиденты Республики Узбекистан - в валюте экспортера).
 - 1.7. Условия оплаты (предпочтительно 100% отсрочка платежа на 90 дней).
 - 1.8. Условия поставки: для нерезидентов – DAP Ташкент; для резидентов, доставка до склада покупателя.
 - 1.9. Срок действия ТКП (минимум 45 дней от даты направления ТКП);
 - 1.10. Наименование производителя.
2. Техническая документация:
 - 2.1. Техническая спецификация (описание товара).
 - 2.2. Лист технических отклонений (форма прилагается)
 - 2.3. Образец паспорта или сертификат качества.
 - 2.4. Сертификат соответствия.
3. Доверенность производителя на участие в закупочной процедуре (или дилерское соглашение).
4. Уведомление о согласии со стандартными положениями и условиями (СПУ).
5. Уведомление о согласии с проектом договора или оформление протокола разногласий.

Срок приема ТКП: до **16.01.2026** (вкл. до конца рабочего дня).

- Перечень документов просим направить по электронной почте на адрес: mukhammadziyo.alimov@saneg.com

- Контактное лицо: Алимов Мухаммадзие

Тел: +998 78 150 00 57 / вн. 39063

Моб: +998 (77) 728-22-17

- Предоставление документов до завершения сроков приема является обязательным.

On behalf of the company JV LLC "Sanoat Energetika Guruhi" (registered at str. Bunyodkor 47, Tashkent, Republic of Uzbekistan, 100161) we are expressing our best regards and respects.

By the present we are kindly asking you to provide technical and commercial proposal (further quotation) for supply of:

«Shunting winch»

according to description, quantity and technical requirements of appendix #1.

List of requirements for participation in the process:

1. Commercial proposal, which must include:
 - 1.1. Number and date of quotation.
 - 1.2. Detailed description of the goods, services or works.
 - 1.3. Warranty period for storage and operation of the product, including conditions and limitations.
 - 1.4. Unit price and total price excluding VAT.
 - 1.5. Delivery time of goods, services or works.
 - 1.6. Currency of quotation (non-residents of the Republic of Uzbekistan - in the currency of the exporter).
 - 1.7. Payment terms (preferably 100% deferred payment within 90 days after delivery).
 - 1.8. Delivery terms: for non-residents DAP Tashkent; delivery to the buyer's warehouse for residents).
 - 1.9. Quotation validity period (minimum 45 days from the date of submission of the quotation).
 - 1.10. Name of the manufacturer.
2. Technical documentation:
 - 2.1. Technical specification (product description);
 - 2.2. Technical deviation sheet (form attached);
 - 2.3. Sample product passport or certificate of quality;
 - 2.4. Certificate of conformity.
3. Power of attorney from the manufacturer to participate in the procurement process (or dealership agreement).
4. Notification about agreement with standard terms and conditions (STC).
5. Notification of agreement with the draft contract or preparation of a protocol of disagreements.

Quotation deadline: until **16.01.2026** (incl. before the end of working day).

- Please provide documents via e-mail to:

mukhammadziyo.alimov@saneg.com - Contact person: Alimov

Mukhammadziyo

Phone: +998 78 150 00 57 / ext. 39063

Mob: +998 (77) 728-22-17

- Submission of documents before the deadline is mandatory

Начальник отдела закупок ОИМ

Т.И. Аннахасанов

Начальник департамента
организации закупок МТР

Ф.Т. Кудратходжаев

Приложение № 1 / Appendix No. 1

Лот 1				
№	Наименование	Ед. изм.	Кол-во	Проект
1.	Лебедка электрическая маневровая	шт	2	